

# Le travail de mémoire

Rédigé le 21 juin 2016



**Réaliser un travail de mémoire, se souvenir du passé, commémorer... Ce défi est bien présent dans nos sociétés depuis plusieurs décennies. Mais tout le monde n'a pas toujours la même représentation du passé. A travers l'exemple du passé colonial belge, voyons comment dépasser ce conflit de mémoire.**

La radio chrétienne francophone reçoit Nicolas Rousseau, chargé d'étude et d'animations chez BePax pour aborder un conflit mémoriel dont on parle extrêmement peu mais qui gangrène le vivre-ensemble en Belgique : le passé colonial belge.

Ce fichier audio est disponible jusqu'au 17 juin 2017.



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120